

instruksi

Tujuan dari dokumen ini adalah untuk menunjukkan dan melacak ketertelusuran dan kuantitas produk yang Anda minta Sertifikat Inspeksi atau transaksinya. Kami merinci di bawah ini, berdasarkan tab, aturan pengisian dokumen ini untuk memfasilitasi permintaan COI/TC dan memastikan penerbitannya dengan cepat. Tab PRODUKSI diisi hanya untuk PRODUSEN (operator dan kelompok petani). Ini harus diisi per produk, setahun sekali pada permintaan COI pertama pada tahun tersebut. Anda diminta untuk menyediakan volume produksi tahun sebelumnya (N-1) dan sisa tahun sebelum tahun pratinjau atau untuk memberikan perkiraan jika merupakan tahun pertama produksi. Juga stok tahun pratinjau atau tanggal permohonan jika terjadi transfer sertifikat dan sisa tahun tersebut. Jika itu adalah produk yang sedang diproses, harap sebutkan kecepatan pemrosesan*. Tab PROCESSING harus diisi jika Anda seorang PROCESSOR. Itu harus diselesaikan hanya sekali, dan diperbarui jika ada perubahan, misalnya produk baru. Harap cantumkan kecepatan pemrosesan* yang berlaku untuk setiap bahan organik* pada produk akhir yang disertifikasi. Tab TRACEABILITY harus diisi untuk setiap permintaan COI atau TC. Setiap lot yang akan diekspor harus diisi dengan jelas. Bagian ini dibagi menjadi dua bagian: bagian "pengiriman" yang merinci informasi lot yang akan diekspor. Dan bagian "asal" yang menelusuri pembelian produk (bahan) yang masuk dalam komposisi lot yang akan dikirim. Untuk melakukan hal ini, harap tunjukkan untuk setiap bahan/produk yang masuk dalam komposisi lot yang diekspor, nama pemasok serta Badan Sertifikasi pemasok tersebut, jumlah yang dibeli dari pemasok tersebut serta nomor TC yang sesuai (atau faktur jika perlu) dan nomor lot asal faktur tersebut. Jika produk Anda merupakan produk dengan bahan tunggal, maka hanya cantumkan bahan yang dimaksud dan pemasok bahan tersebut beserta nomor TC/faktur dan nomor lot asalnya. Harap selalu gunakan file yang sama ini dan buat tab Ketertelusuran baru untuk setiap permintaan COI/TC baru. Untuk melakukannya, Anda dapat mengklik kanan nama tab "Kemampuan Penelusuran" (di bawah) yang ingin Anda duplikat, lalu klik "Duplikat", dan tab baru akan dibuat secara otomatis. Anda hanya perlu mengubah informasi yang diperlukan untuk transaksi baru ini. Apabila anda tidak mempunyai pemasok untuk banyak yang akan diekspor, maka anda tidak perlu mengisi bagian "asal" tetapi hanya mencantumkan "produksi sendiri" pada kolom H. Jika anda merupakan bagian dari kelompok petani, mohon cantumkan yang paling banyak. ketertelusuran yang tepat dapat dilakukan, cukup dengan mencantumkan "produksi sendiri" pada kolom H, serta nama anggota/produsen lot yang diekspor pada kolom I.

Glosarium

Nomor lot: suatu sebutan, dalam bentuk angka dan/atau huruf, yang memungkinkan identifikasi dan pelacakan serangkaian produk identik yang memiliki karakteristik produksi tertentu (waktu dan tanggal produksi, kode identifikasi, dll.). Nomor ini menjamin ketertelusuran produk dan disebutkan
bahan setiap bahan mentah dari pemasok langsung (-1) yang merupakan bagian dari produk yang dikirim. Sebut saja pemasok langsungnya, tidak perlu menelusuri lebih jauh ke hulu.
produk akhir
kode CN : nomenklatur gabungan khusus produk
Deskripsi produk: menunjukkan nama komersial produk bersertifikat

aru

